



Fiche créée le : 2007-10-23

Jacques CHAURET

IMPRIMER

Père : René CHAURET

Mère : Andrée Lahaie

Décès le : 2007-10-23

Parution : 2007-10-27

Conjoint(e) : Lena ADAM

Paru dans : *Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON*

LES FAMILLES CHAURET ET ADAM ont le regret de vous annoncer le décès de M. JACQUES CHAURET de Gatineau, est décédé le mardi 23 octobre 2007, à l'âge

de 57 ans. Il était l'époux bien-aimé de Lena Adam, le fils de feu René Chauret et de feu Andrée Lahaie. Outre son épouse, il laisse ses 2 enfants: Sylvain (Nathalie Lemieux) et Martine (Jocelyn Chartrand), ainsi que son beau-fils Michel Chkeiban. Il était le grand-papa chéri de 3 petits-enfants. Il laisse 3 frères et 5 soeurs: Yves, Paul (Linda Leblanc), Guy, Lyne (Richard Deschênes), Suzanne (Charles Pelletier), Rachelle (André Piché), Manon (Guy Fleury) et Sylvie (Denis Périard), ainsi que 2 beaux-frères: Antoine Adam (Nouhad Saab) et Richard Adam (Najwa Ghandour) et leurs enfants. Il laisse également plusieurs oncles, tantes, cousins, cousines, neveux, nièces ainsi que tous les membres des familles Adam et Chami, ainsi que de nombreux amis. Un service religieux aura lieu le lundi 29 octobre 2007 à 11h, en l'église de L'Ange-Gardien, Angers; suivi de l'inhumation au cimetière de la paroisse. Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec la Maison Funéraire A. Gauvreau & Fils, 750 boul. Maloney Est, Gatineau, (819)663-2468 ou pour vos messages de condoléances par télécopieur: (819)663-4292 ou visiter

le www.avisdedeces.ca. Paru le 2007/10/27 dans Le Droit CHAURET (Adam), Mr. Jacques Of Gatineau, passed away on Tuesday, October 23, 2007, at the age of 57 years. Beloved husband of Lena Adam, the son of the late Rene Chauret and the late Andree Lahaie. Besides his wife he leaves his 2 children: Sylvain (Nathalie Lemieux) and Martine (Jocelyn Chartrand) as well as his son-in-law, Michel Chkeiban. Cherished grandfather of 3. Dear brother of: Yves, Paul (Linda Leblanc), Guy, Lyne (Richard Deschenes), Suzanne (Charles Pelletier), Rachelle (Andre Piche), Manon (Guy Fleury) and Sylvie (Denis Perriard) He leaves his 2 brothers-in-law Antoine Adam (Nouhad Saab) and Richard Adam (Najwa Ghandour) and their children. Will be remembered by several uncles, aunts, cousins, nephews, nieces all the Adam and Chami family as well as his numerous friends. A church service will take place on Monday, October 29, 2007 at 11 a.m. in the church of L'Ange Gardien, Angers, followed by the burial in the cemetery of the parish. For further information please call A. Gauvreau & Sons Funeral Home, 750 boul. Maloney Est, Gatineau, (819

663-2468) or for your messages of condolences by fax:
(819 663-4292) or visit www.avisdedeces.ca Published in
the Ottawa Citizen on 10/28/2007